

BAB 4

KESIMPULAN

Berdasarkan hasil analisis Strategi Kesantunan Tindak Tutur Direktif dalam Film *The Fable* yang telah dilakukan pada bab 3, dapat disimpulkan bahwa ditemukan Tindak tutur direktif meminta 3 buah yang digunakan oleh bawahan kepada atasan, yang muda kepada yang tua dan orang yang hubungannya tidak akrab dalam situasi informal. Strategi kesantunan yang digunakan adalah strategi kesantunan negatif (*Negative Politeness Strategy*) dengan penanda lingual それより、～てくれ dan ～て欲しい. Tindak tutur direktif memberi peringatan 5 buah yang digunakan oleh atasan kepada bawahan, orang yang seumur dan orang yang hubungannya akrab dalam situasi informal. Strategi kesantunan yang digunakan adalah strategi kesantunan langsung tanpa basa basi (*Bald on Record Strategy*) dengan penanda lingual ～てみろ、～殺す、～したら、～持たん、～すると、～行きますよ、いろんな方法 dan ～来るぞ. Tindak tutur direktif perintah adalah tindak tutur yang paling banyak ditemukan yaitu 13 buah yang digunakan oleh orang yang lebih tua kepada yang muda, atasan kepada bawahan dan orang yang hubungannya akrab dalam situasi informal. Strategi kesantunan yang digunakan adalah strategi kesantunan langsung tanpa basa-basi (*Bald on Record Strategy*)

dengan penanda lingual ~てくれ!, ~え, ~ろ, ~てけ dan ~て. Tindak tutur direktif melarang 2 buah yang digunakan oleh orang yang lebih tua



kepada yang muda dan orang yang hubungannya akrab dalam situasi informal. Strategi kesantunan yang digunakan adalah strategi kesantunan langsung tanpa basa-basi (*Bald on Record Strategy*) dengan penanda lingual $\sim V$ るな dan $\sim V$ く

な. Tindak tutur direktif mengajak 4 buah yang digunakan oleh orang yang seumur

dan orang yang hubungannya akrab dalam situasi informal. Strategi kesantunan yang digunakan adalah strategi kesantunan langsung tanpa basa-basi (*Bald on Record Strategy*) dan strategi kesantunan positif (*Positive Politeness Strategy*)

dengan penanda lingual \sim こう, \sim ろう dan \sim こうよ. Tindak tutur direktif memberi

saran 6 buah yang digunakan oleh orang yang seumur, atasan kepada bawahan

dan orang yang hubungannya tidak akrab dalam situasi informal. Strategi kesantunan yang digunakan adalah strategi kesantunan negatif (*Negative Politeness Strategy*) dan strategi kesantunan langsung tanpa basa-basi (*Bald on*

Record Strategy) dengan penanda lingual \sim 気を付けて, \sim 踏み台や, \sim 返せるし,

\sim も安心や, \sim たほうがいい, \sim 言え dan \sim 強い人がいい.